

Entra en etapa crucial campaña para elecciones legislativas en Argentina



Buenos Aires, 18 sep (RHC) Con la distancia cada vez más corta a 34 días de las elecciones legislativas argentinas, las alianzas y frentes que irán por un asiento en el Congreso entran hoy de lleno en busca de captar votos.

La campaña electoral echó a andar de manera formal la víspera y el primero en hacerlo fue el frente Unidad Ciudadana, comandado por la expresidenta y aspirante a senadora Cristina Fernández, quien encabezó un acto en la localidad bonaerense de Florencio Varela, reporta Prensa Latina.

Mientras esto transcurrían, los candidatos de ese mismo frente en la capital encabezaron un acto de inicio en esta última fase donde las diversas propuestas políticas van con todo en busca de afianzar un asiento en el poder legislativo.

Desde un repleto estadio, en Florencio Varela, Fernández subrayó que más que discutir entre aquellos que pensamos igual, lo más importante en este momento es construir lo que la sociedad esta demandando.

Una oposición seria, firme y concreta frente a un modelo que desde el estadio Arsenal -donde lanzó su campaña hace unos meses- hasta aquí se ha agravado, dijo, en referencia al ajuste económico del Gobierno.

El excandidato y aspirante a senador por la provincia de Buenos Aires Sergio Massa, quien comienza este lunes su campaña con su propuesta 1País, ofreció una entrevista televisiva donde volvió a arremeter contra las políticas del gobierno.

Massa pidió establecer por ley que 'ninguna tarifa pueda aumentar más que el sueldo' tras considerar que hay un 'brutal tarifazo' que 'nos está lastimando el bolsillo'.

Hoy la alianza Cambiemos, que llevó a la presidencia a Mauricio Macri y ganó en varios distritos importantes en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) el 13 de agosto último, también entrará de lleno en la campaña con varios actos.

Según reportó la agencia Télam, la mira del oficialismo es 'mantener y consolidar lo obtenido', que representa el 36 por ciento de los votos válidos de las primarias abiertas.

Por otro lado el exministro del Interior Florencio Randazzo y su propuesta Cumplir sigue en campaña tras el multitudinario acto que encabezó el viernes último con el apoyo del Movimiento Evita.

Los candidatos de este frente tienen previsto en esta jornada un recorrido por las localidades de Monte Hermoso, Torquinst y Bahía Blanca.

La campaña está en su mayor punto y centra la vida política del país. El próximo 7 de octubre comienza la prohibición de actos públicos susceptibles de promover la captación del sufragio y el 14 regirá la prohibición de publicar o difundir encuestas, o sondeos de opinión y pronósticos electorales.

Dos días antes del 22 de octubre, fecha pactada para las elecciones, comenzará la veda electoral.

En estas legislativas los argentinos deberán decidir quienes ocuparán un lugar de los 127 puestos en la Cámara de Diputados y 24 en el Senado de la Nación por los próximos cuatro años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141628-entra-en-etapa-crucial-campana-para-elecciones-legislativas-en-argentina>



Radio Habana Cuba